
 

30 年２月役員会便り 

 

去る２月 24 日に取締役 5 名の出席並びに執行役員 3 名・最高顧問１名の参加により、ブリック

アンドウッドクラブに於いて取締役会が開催され、主に次の内容が協議されました。                

 

議題 

 議決事項 

（１）株式譲渡承認について 

優先株 1 件、普通株 2 件の譲渡が承認されました。             

 

報告事項 

（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について       

１月の来場者数は 1,698 名で前年比 19 名の微減でした。内平日は、二日間の積雪によるクローズが有ったに 

も拘わらず、メンバーの 134 名とネットの 57 名増加が寄与し、82 名の増加となりました。 

土日祝日はメンバーが 95 名減少しネットは 37 名増加しましたが 101 名の減少となりまた。 

ゴルフ場売上げは、来場者の減少が土日祝日のメンバーの減少が主因で、ネットが増えたこともあり、 

1,690 万円と前年比 64 万円増加しました。 

通期では、計画比は 867 万円マイナスですが、前年比では 271 万円のプラスとなりました。                             
2 月 23 日までの来場者数は 1,020 名で、前年同日比 88 名の増加通です。平日は 47 名増加・土日祝日は営業

日が 1 日多く 41 名増加です。 

ゴルフ場売り上げは 945 万円で前年同日比 95 万円増加しています。 

 

（２）平日組売りの実績報告について                                                                                                     
１月実績は 38 組 149 人で前年比 12 組 49 人減少でした。内訳は、メンバー6 人減少、ゲスト 42 人減少、ビジ 

ター45 人減少、に対しネットが 44 人の増加です。 

２月 23 日現在では、29 組 111 名で前年同日比 5 組 15 名増加中です。 

 

（３）前月の入退会状況について  

1 月の入会は 4 口で家族会員を含めれば 5 名です。退会は 2 口 2 名ですがいずれも休会中の方です。 

期中累計は入会が 12 口 17 名（うち住宅関係 7 口 10 名）、退会が 11 口 16 名（内稼働中 4 口 6 名）です。 

2 月の入会は 1 口 2 名が手続き済で、更に 2 口 3 名が手続き中です。退会も 2 口 3 名が手続き済で、2 口 3 名 

が手続き中ですが、いずれも休会中です。    

 

親族会員は 1 月に 2 名入会が有り、当期初からでは 10 名入会し、制度開始以来 19 名となりました。                 
 

（４）連続休場日の作業実施報告について 

  カート道の凹凸整備、距離表示などのペンキ塗り直し、13 番グリーンを日陰にする 15 番グリーン奥の高い 

  木の伐採等を完了し、ティーインググランド階段の補修と新設を行いましたが残った一部は引続き行います。 

    

 

（５）CLAN PLAN の進捗報告                                                
  クランフレンドの登録が 1,400 名になった旨、その他クランに関する報告が有りました。 

 

（６）２月定例理事会の結果報告                 

  ①会社からは特に「年会費改定について」、「二人乗りカート乗入れ試行」、「委員会を含めた経費節減」、グリー

ン委員会報告に補足し「13 番グリーンの工事」、について発言した旨報告が有りました。 

  ②各委員会から、「開場記念祭検討開始」、「ジュニアティー設置の説明」など多くの報告が有った旨、また、 

「ラウンジ全面禁煙についての要望」が出されたが、意見の一致には至らず委員会で検討となった旨報告が有 

りました。 

   

 
 

  



協議報告事項 

（１）ミュアヘッド・フィールズに関する件 
①ホームページからの資料請求件数は 1 月 4 件（内 1 件入会）、2 月 20 日迄 2 件（内 3 月 14 日視察予約 1 

件あり）の旨報告が有りました。 

②ドローンによる撮影と、ドローンの競技会への会場を提供について説明が有りました。 

   ③ブランドアップレポート春号発行について協議しました。 

④住宅側から 2 番ホール横に入るカートが、2 番からスタートする点について協議しました。 

   ⑤2 番ホール右に建設を計画中の打ち放しレンジの建設資金は、当社は負担しないこととしました。 

 

（２）来期の利用料金・年会費などの改定について               

プレー費・年会費の来季値上げを検討している旨、理事会で報告をした際の状況について報告が有りました。 

 

（３）雨天の日の売上増強対策を検討する件 

雨天日のサービス実施による、予約キャンセル防止と売り上げ確保策として、「レンジレッスン」「ビデオによ 

るルール勉強」「トレーニングルームを整備利用」「サウナ活用」などについて協議しました。 

 

（４）委員会費用について 

 開場記念祭・クリスマス・ニュースレター発行、クラブ対抗戦出場、草花の植栽など、委員会活動に関する会社 

の費用負担の実績について報告が有りました。 

                                           以 上      
                                             


